
平成２９年度第４回地域ネットワーク部会議事要旨 

 

日 時 ： 平成３０年２月２１日（水） １８：０７～１９：５５ 

場 所 ： 琉球大学医学部附属病院 がんセンター 

構成員 ： １１名 

出席者 ： ６名  

      宮里 浩（那覇市立病院）、照屋 淳（北部地区医師会病院）、金城 達也（琉大病院）、 

      増田 昌人（琉大病院）、新垣 千春（那覇市立病院）、當山 美奈子（琉大病院） 

欠席者 ： ５名  

      伊江 将史（中部病院）、川満 博昭（県立宮古病院）、中上 弘茂（八重山病院）、 

      真鶴 善栄（がん患者会連合会）本仲 寛美（中部病院）、 

陪席者 ： ２名 南 大介（よりよい地域医療を応援する会）、渡嘉敷 留美（琉大病院） 

 
 
・都合により、金城副部会長によって部会が進められた。 
 
 [報告事項] 

１．平成２９年度第３回地域ネットワーク部会議事要旨について 

 金城副部会長より、資料１に基づき、平成２９年度第３回沖縄県がん診療連携協議会地域ネットワーク

部会議事要旨について報告があり、承認された。 

 

２．がん地域連携クリティカルパスの適用状況について 
 金城副部会長より、資料２に基づき、平成３０年１月末日時点のがん地域連携クリティカルパスの適用

状況について、３拠点病院の合計は６７例で、施設別では、那覇市立４６例、琉大病院２１例、中部病院

が０例の順になっていることが報告された。 

  

３．沖縄県内のがん診療連携拠点病院以外の市中病院における地域連携に関する講演会等の 
  企画開催について  
 金城副部会長より、資料３に基づき、中頭病院で開催した「中部地区の地域連携に関する講演会」が報

告された。講演会では、手術から在宅まで自病院で対応している中部地区の状況が講演された。 
 
４．九州がんセンター長の講演会・研修会について（（案）沖縄県外科会との共同開催について） 
 NPO よりよい地域医療を応援する会のより、資料４に基づき、講演会・研修会の企画について提案の報

告があった。講演会を実施する場合、沖縄県外科会との協力や籐先生の講演は今後検討することとなった。 
 
５．グループ指定について 
 増田委員より、資料５に基づいて、グループ指定の施設間で対応すべきことの情報提供がされた。 
 
[協議事項] 

 
１. 専門部会の再編について 
増田委員より、沖縄県がん診療連携協議会の下部組織である部会の再編成を行い、来年度は新体制で行

うこと提案がされた。 
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・医療部会の内容が不明であり、主体が県で条件をもらえれば、部会委員が医療の具体的な意見を出せる

が、拘束力もなく何が出来るのか不明な所があり、権限はどうなるのかと、委員より意見があった。 
 
増田委員より、地域ネットワーク部会は、３月末で委員任期終了となり、新体制での委員委嘱は、個別

にメール等で行うことが報告された。 
 
２．今年度（平成 29 年度）事業計画の評価について 
 金城副部会長より、資料７に基づき、今年度の地域ネットワーク部会の事業計画の評価を事務局でたた

き台を作成したので、内容を確認して頂きたいと依頼があった。評価点数を協議修正し、承認された。 
 
３．次回の開催について 
 次回の開催日は、部会再編のため、部会日程に関しては、後日メールにて調整することとなった。 




